
Пахомовский гидроузел
От графика не должно 

быть отступлений

наш край

г КАЖДЫМ ДНЕМ- на- 
Ь растают темпы строи- 
ьных работ на Пахомов- 
и гидроузле. Коллек- 
юм прорабства шестого 
юза (старший прораб 
, Пироговский) в июне 
жено около 9 тысяч ку- 
етров бетона. В июле 
юители взяли обязатель- 

уложить 12 тысяч ку- 
1етров. В начале месяца 
да проведена большая 
ота по мобилизации кол- 

етива на выполнение это- 
обязательства, на строи
мую площадку был 
тавлен башенный кран, 
ироким фронтом сейчас 

утся работы по монта- 
арматуры и опалубки 

седьмом ярусе нижней 
иовы, третьем ярусе стен 
еры, днищевым блокам, 
:ций 1 — 5, вторым и 
!тьим ярусам верхней 

новы, начаты работы по 
(дпорной стенке.
Но, несмотря на всю эту 
юведенную организатор- 
[ую работу, выполнение 
ана на гидроузле вызы- 
[ет сейчас тревогу. Из 4 
сяч кубометров по гра- 

1ику на 10 дней уложено 
тона в сооружение всего 

дшъ 2.200 кубометров. 
Основной причиной от- 
авания является то, что 

вде недостаточно четко 
|рганизована работа по 
щготовке блоков на шлю- 
. Тормозит в работе и 
удовлетворительное вы- 

Юлнение заказов по изго- 
овлению плит - оболочек 
редприятиями КПП. Oi- 
утствие арматурного ме- 
алла крупного сорта не 
озволяет также в крат- 
айшие сроки закончить 
етонирование днищевых 
локов.
Задача коллектива шлю- 

ia № 6 — ежесуточно укла- 
(ывать не менее 500 кубо- 
(етров бетона. Только при 
s t o m  условии можно обес

печить выполнение месяч
ного плана бетонных работ.

Заводу плит-оболочек не
обходимо использовать все 
внутренние резервы и в 
ближайшие дни выдать для 
шлюза необходимые плиты- 
оболочки.

Значительная работа про
рабством проделана по 
окончанию зачистки пазух 
шлюза и заделке шпонок. 
Однако, руков о д и т е л и 
укрупненной автобазы до 
сих пор не придают долж
ного внимания выполнению 
в текущем месяце 60 тысяч 
кубометров обратных засы
пок. За первую декаду вы
полнено засыпок всего 
лишь 6 тысяч кубометров. 
В зачищенные пазухи верх
ней головы не органи- 
з о в а н а укладка суглин
ков только из-за отсутствия 
автотранспорта.

Наряду с бетонными и 
земляными работами про
рабству необходимо в ию
ле выполнить работы по 
монтажу крана-деррика. Но 
до сих пор старший про
раб П. Л. Пироговский не 
организовал строительство 
якорей и фундамента под 
лебедки. Прорабству шлю
за необходимо в тесном 
контакте с прорабством 
„ Спецгидроэнергомонтажа “ 
выполнить все подготови
тельные работы и в этом 
месяце кран-деррик под
нять.

Руководителям с т р о и  
тельного управления №420, 
укрупненной автобазы и 
КПП необходимо срочно 
изыскать нужные для вы
полнения наме ч е н н о г о 
объема работ ресурсы й 
обеспечить безусл о в н о е 
выполнение поставленной 
задачи по строительству 
шестого шлюза.

В. ПАХОМОВ,
начальник технического

отдела Волгобалтстроя.

ПО НАШЕЙ СТРОЙКЕ

1200 КУБОМЕТРОВ ПИЛОМАТЕРИАЛОВ
Коллектив лесозавода Волгобалтстроя успешно 

справился с июньским планом, дав стройке пиломатериа
лов 1200 кубометров.

В графике идет лесозавод и в текущем месяце. Не 
снижать темпов в труде, обеспечить выполнение июль
ской программы -такую задачу ставят перед собой р а 
ботники лесозавода.

А. СЕНИНА.

„БОЕВОЙ ЛИСТОК"
В специализированном управ- 

|ении Л» 478 вышел очередной 
юмер „боевого листка*, который 
посвящен итогам работ за пер
вую декаду июля.

Первое место в соревновании 
за 10 дней июля занял коллектив 
прорабства Водораздел, второе—

Анненского Моста.
Среди земустановок впереди 

идет 106-я, второе место зани
мает земустановка 12—09.

Первенство в соревновании 
земснарядов одержал коллектив 
301.

А. ТИМ ОФЕЕВА.

Собрание коммунистов
В Управлении Волгобалт

строя на днях состоялось 
партийное собрание. Ком
мунисты активно обсудили 
вопрос о мероприятиях по 
улучшению работы плано
вого отдела. С докладом 
выступил Н. Е. Панов. Вы
ступающие указали на ряд

недостатков в работе отде
ла, дали ряд ценных советов 
тов. Панову.

На этом же собрании 
коммунисты обсудили во
прос об итогах учебного 
года в сети партпросвеще
ния и задачах на будущий 
учебный год.
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НА ЧИНАЕМ П Е Р Е Е Л И  ЧК У...
СЛОВО А. Ф . РУ БА Н У  —

НАЧАЛЬНИКУ СТРОИТЕЛЬНОГО УПРАВЛЕНИЯ 418

Завод задерживает выпуск плит-оболочек
Перед коллективом 

строительного управле
ния №  418 поставлена 
ударная задача: закон
чить к 7 ноября 1963 го
да строительство шлю
за №  3.

Мы обратились к на
чальнику управления 
А. Ф . Рубану с вопро
сом: как идут сейчас 
работы на шлюзе и есть 
ли возможность у кол
лектива справиться с 
поставленной задачей?

Вот что он нам рас
сказал:

— Действительно, в с е  
внимание сейчас сосредото
чено на этом главном 
объекте. И должен сказать, 
что мы имеем возможность 
к годовщине Великого О к 
тября выполнить все рабо
ты, о б е с п е ч и в а ю 
щие пропуск судов через 
шлюз JV« 3.

Коллектив строителен, 
вдохновленный решениями 
июньского Пленума ЦК

КПСС, делает все, чтобы 
ускорить темпы работ, под
нять их качество. Июнь
ский план бетонных работ 
управление значит е л ь н о 
перевыполнило: уложено
5274 кубометра бетона при 
плане 4.190.

Мы могли бы работать 
более производительно, 
если бы нас не сдерживало 
отсутствие нужного коли
чества железобетонных из
делий. Крепко подводит 
нас поставщик—завод плит- 
оболочек (начальник тов. 
Аринин). Более месяца из- 
за отсутствия плит мы не 
можем приступить к бето
нированию восьмого яруса 
нижней головы, что приве
ло к прекращению работ 
по кирпичной кладке. Если 
не будет упорядочена до
ставка плит-оболочек, то 
под угрозой срыва могут 
оказаться работы, которые 
предстоит выполнить в ию
ле: закончить укладку 
тона в пятый ярус стен

бе
ка-

Нужны арматура 
и п л и т ы

Согласно графику кол
лектив строителей четвер
того шлюза в текущем ме
сяце должен забетониро 
вать 8 ярус нижней голо
вы. Но выполнение этой 
работы задерживается по
тому, что нет нужной ар
матуры. Крайне необходима 
сейчас распределительная и 
арматура крупного сорта.

Строители ведут кладку 
башен управления верхней 
головы. Бригада, возглав 
ляемая мастером В. Я. 
Шевченко, трудится здесь 
неплохо, но и эта работа 
идет неполным фронтом, 
так как Новинковский за
вод не обеспечивает нас 
плитами. Если есть один 
сорт плит, то нет другого. 
Короче говоря, завод плит- 
оболочек (нач. тов. Аринин) 
все время держит нас „на 
голодном пайке". Из-за 

этого каменщики вынужде

ны часто переключаться на

другие работы или простаи
вать.

Пусть ответят руководи
тели конторы материально- 
технического снабжения и 
комбината производствен
ных предприятий тт. Броц- 
ман и Родин, когда они 
улучшат снабжение наше
го стройобъекта нужными 
материалами. Сделать это 
надо незамедлительно.

В. ШЕВЦОВ,
старший прораб 4 шлюза.

Верны слову
Настойчиво выполняет свои 
обязательства, принятые в 
честь Дня строителя, брига
да коммунистического тру
да В. А. Лущика.

Машины, перевозившие 
гравий из Кандусского 
карьера, работают четко. 
7 машин за смену вывозят 
700 кубометров.

меры, восьмой ярус нижней 
головы, палы нижнего под
хода и бычки. Ощущаем 
мы недостаток и других 
железобетонных изделий.

Мы надеемся, что ком
бинат производственных 
предприятий (начал ь н и к 
тов. Родин), коллектив за
вода плит-оболочек сделают 
для себя соответствующие 
выводы и примут все меры, 
чтобы во время снабжать 
нас высококачественными 
изделиями.

Сдерживает ход работ и 
нехватка транспорта. Нель
зя сказать, что машин не 
выделяют. Но их, по из
вестным начальнику авто
базы тов. Тутельяну при
чинам, приходится направ
лять на другие работы.

ОТ РЕДАКЦИИ: о том, 
как обстоят дела на 
третьем шлюзе, чита
тель узнал из статьи 
тов. Челнокова „За высо
кие темпы работ на 3-ем 
шлюзе“, опубликован
ной в нашей газете 10 
июля. Печатая интервью 
с т. Рубаном, редакция 
надеется, что руководи
тели комбината произ
водственных предприя
тий, завода плит-обо- 
лочек и автобазы при
мут надлежащие меры 
и сообщат об этом чи
тателям. Начатая пере
кличка будет продол
жаться. Слово за вами, 
тт. Родин, Аринин и 
Тутельян!

Лагерь
ж и в е т !

С половины истекшего месяца 
и начало июля в Тудоаврском 
пионерском лагере находились 
дети строителей. Пионеры хоро
шо отдохнули здесь, и расста
ваясь с новым, быстро сложив
шимся дружным коллективом, 
они выразили руководителям 
Волго-Балта и работникам лаге
ря благодарность за хорошо ор
ганизованный отдых.

Дети уехали... Но лагерь жи
вет! Сюда пожаловали «нович
ки», собралась вторая смена де
тей строителей. Пожелаем же и 
этим новоселам удачи— хорошего 
и полезного отдыха.

А. Ш ПАЛЕРОВ, 
председатель объединенного 

постройкома,
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НАВСТРЕЧУ
Дню строителя

★ ★

Д а л  © ет @ в @—
креди ©го дел о
Подводя итоги работы 

за май, коллектив шес
той мехколонны вступил 
в соревнование за до
стойную встречу Дня 
строителя. Почти каж
дый работник колонны 
принял социалистическое 
обязательство в честь 
предстоящего праздника.

Дал слово—сдержи его 
—так рассуждали тогда 
члены нашего коллекти
ва. Соревнование это 
стало действенным и по
могло добиться успеха.
Поднялась трудовая ак
тивность соревнующихся, 
улучшилась организация 
труда и результаты не 
замедлили сказ а т ь с я.
Июньский план в объе
мах выполнен на 125 
процентов. Вынуто и пе
реработано грунта 131 
тысяча кубометров. Вы
полнены предусмотрен
ные объемы работ на 
дамбе № 121, 67-м ка
нале и четырнадцатой 
плотине.

Лучших показателей 
на разработке грунта с 
погрузкой на автотранс
порт добился машинист 
экскаватора Г. 3. Лаго- 
дин. Экскаватором ем
костью ковша 0,65 кубо
метра он переработал за 
месяц 20 тысяч кубо
метров грунта. Это поч
ти две нормы.

Хорошей выработки 
(15— 16 тысяч кубомет
ров) таким же экскава
тором добились маши
нисты экскаватора А. Г.
Моргун, Н. М. Петра- 
шевич, А. В. Амелин,
В. Г. Лопарев.

Настойчиво борются за 
выполнение обязательств, 
принятых в честь Дня 
строителя, автомобилис
ты колонны. Так, напри
мер, шоферы автосамо
свала „МАЗ-205" Е. И.
Феофилактов и С. В. Са- 
моженов перевезли грун
та за месяц по 3900 ку
бометров, выполнив за
дание на 230 процентов.

Водители „ЗИЛ-585" 
Д. Ф . И ш ков, М. П. 
Реут, В. Г. Лопарев, 
Д. И. Белашов, П. А. 
Красноперое выполняют 
нормы на 200—230 про
центов.

Хорош о р а б о т а ю т  
скреперисты на транспор
тировке грунта из-под 
экскаватора. К ним мож
но отнести D. Я. Писаре
ва, Н. П. Малюкова, 
И. Г. Мишина, И .Бутри- 
мова.

Желание всех работ
ников мехколонны сей
час едино— закрепить 
набранные темпы в тру
де и добиться в июле 
новых трудовых дости

жений.
Нашими первоочеред

ными объектами в теку
щем месяце по-прежне
му являются четырнад
цатая плотина, 67-й ка
нал и отсыпка дамбы 
№ 121. Результаты пер
вой декады радуют кол
лектив. За 10 дней ко
лонна дала 35 тысяч ку
бометров грунта.

Выполнение о б я з а 
тельств работники мех
колонны продолжают.

И. СМЕЛОВЕЦ,
главный инженер 

мехколонны №  6.

В. МЕЛЕХИНА,
старший инженер.

На постоянно действующем совещанш 
гидромеханизаторов

Недавно в поселке В о
дораздел состо я л о с ь 
очередное заседание по
стоянно действующего 
производственно - техни
ческого совещания спе
циализированного управ
ления № 478'. В своем 
докладе об итогах вы
полнения июньского про
изводственного задания и 
задачах гидромеханиза
торов на июль выступил 
начальник управления 
Н. Г. Вавилов. Проана
лизировав работу всех 
земснарядов и земуста- 
новок, он отметил, что 
полугодовая программа в 
целом по управлению 
выполнена успешно. В 
истекшем месяце значи
тельно повысилась выра
ботка за счет увеличе
ния использования сна
рядов по времени.

—Однако,—сказал тов. 
Вавилов,— на некоторых 
объектах, в частности, в 
прорабстве В о л о к о в  
Мост, где старший про
раб тов. Смирнов, до
пускаются большие про
стои земустановок, в ре
зультате июньское зада
ние здесь не выполнено.

Одной из серьезных 
причин, тормозящик р а 
боту земснаряда, гово
рит он, является низкое 
напряжение высоковольт
ной сети. Докладчик с о 
общил о мерах, прини
маемых по этому вопро
су, в частности, о вклю
чении трех плавэлектро- 
станций.

О н и  о б я
Работники шестой мех

колонны приняли инди
видуальные обязательст
ва в честь предстоящего 
Дня строителя. Вот что 
пишет в своем обязатель
стве экскаваторщик Г. 3. 
Лагодин:

В течение 1963 г. обя
зуюсь переработать грун
та не менее 80 тысяч 
кубометров, содержать 
машину в отличном с о 
стоянии, вызываю на с о 
циалистическое соревно
вание машиниста экска
ватора мехколонны № 38 
С. Кондрашова.

Что читать по экономике 
строительства

На заключительном занятии семинара конкретной экономики 
при партийной организации Управления Волгобалтстроя слушатели 
изъявили желание в период лета углубить свои знания по экономи
ке производства путем самостоятельной подготовки вопросов по 
первоисточникам.

Рекомендуется список литературы:
Ленин „Научная система выжимания пота" (Сочинение, том 18)
Ленин „Об едином хозяйственном плане” (Сочинение, том 32).
Ленин „О роли и задачах профсоюзов в условиях новой эко

номической политики”. (Сочинение, том 33).
Контрольные цифры развития народного хозяйства СССР на 

1959— 1965 гг.
Постановление ЦК КПСС и Совета Министров СССР по во

просам строительства от 4 ноября 1955 года.
“Об улучшении проектного дела в строительстве". Постанов

ление Совета Министров СССР от 20 февраля 1959 года.
О повышении технического уровня и снижении сметной стои

мости строительства, промышленных предприятий и транспортных 
сооружений. Постановление Совета Министров СССР от 5 февраля 
1960 года.

Н. С. Хрущев „О широком внедрении индустриальных методов, 
улучшении качества и снижении стоимости строительства”. Речь на 
Всесоюзном совещании строителей, архитекторов и работников про
мышленности стройматериалов 7 ноября 1954 г. В. ЛАПСКЕР.

з а л и с ь...
А шофер А. Ф. Фриц- 

лер, соревнующийся с 
Н. Кузнецовым, дал сло
во-норму выработки 
ежесменно выполнять на 
150 процентов. Он ставит 
задачу, чтобы к Дню 
строителя был достоин 
чести звания ударника 
коммунистического тру

да.
Принятые обязательст

ва работники мехколон
ны выполняют с честью.

К. А НТОН ОВА .

В заключение он оста
новился на вопросах не
обходимости повышения 
трудовой дисциплины на 
производстве.

Серьезную озабочен
ность за своевременный 
запуск вновь прибывших 
земснарядов №№ 307 и 
310 выразили в своих 
выступлениях электро
сварщик тов. Мелконян 
и начальники земснаря
дов тт. Вохнов и Гуса
ров. Их беспокоит то, 
что механическая часть 
земснарядов находится в 
неудовлетворител ь н о м 
состоянии. Тре б у е т с я 
провести большой объем 
сварочных корпусных ра
бот.

— Прорабство Волоков 
Мост отстает с выполне
нием программы, — ска
зал в своем выступлении 
главный инженер СУ-478 
Р. М. Республиканский. 
Слабым участком здесь 
является и вопрос соблю
дения техники безопас
ности и охраны труда. 
На этот вопрос гидроме
ханизаторам следует об 
ратить внимание.

Серьезные претензии к 
отделу материально-тех
нического снабжения 
предъявили механики 
прорабств Водораздела и

Анненского Моста тт] 
лянко и Старшинов, 
чальник земснаряда 
Дробь и другие.

Большие трудност! 
развертыванием пол1 
фронта работ зему| 
новками на Анненс| 
спрямлении возника! 
связи с задержкой пе 
носа высоковольтн 
опор на линии к iiai 
ной станции. Об 
сообщил старший про 
тов. Старшинов. 
этот вопрос решить 
замедлительно.

Рассказывая о х 
работ на земснаряда 
земустановках и и 
чая недостатки, учаси^ 
к и постоянно де1 ц 
вующего производст! 
но-технического сове 
ния выразили мнение 
том, что нельзя ус 
каиваться на достш 
тых результатах, а 
пить успехи и добш у 
безусловного выпси 
ния и перевыполнен 
июльского графика, ш 
основные мысли озаг 
ченности гидромехатег 
торов за выполнение и  
на были записаны с 
принятом решении, н

Б. КЛИМАН0Вс
прораб прорабт1"1 

Анненский Мосб

_____________  В
Н

С в о и м и  с и л а м и
1

Физнультура и спорт

Защищая спортивную честь коллектива...
В прошлое воскресенье на ста

дион поселка Новинки приехали 
спортсмены из подразделений 
Волгобалтстроя. Здесь состоялась 
спартакиада. Футболисты, волей
болисты, легкоатлеты стройки 
померялись силой, ловкостью 
и б ы с т р о т  о й. Соревнова
ния были по бегу, прыжкам в 
длину и высоту, метанию копья 
и диска. Всего приняло '  участие 
в спартакиаде 80 человек.

Большую активность в сорев
нованиях приняли спортсмены 
строительного управления № 420 
и поселка Новппки.

Каковы же результаты сорев
нований?

В беге на 100-метровую дистан
цию первенство занял начальник 
жилищно-коммунального отдела 
Е. Фарбер. По прыжкам в длину 
опередил всех в результатах Ва
лентин Цвирко, ему присуждено 
первое место.

По метанию копья и диска 
первенство завоевал Владимир 
Рубанов (команда п. Новинки).

В небольшом поселке Пахомово-3, где жив' 
в основном работники шестой механизированно» 
колонны, построен и оборудован клуб. Рабо# 
эта выполнена в основном своими силами. 31 

В клубе есть киноустановка, рабочие имегН( 
возможность смотреть кинофильмы 3—4 раза fj 
неделю. 14

Приобретена в клуб библиотека. Здесь стро!' 
тель может записаться читателем и взять инте 
ресную книгу, а в свободное от работы вреи£( 
почитать га:зету, журнал. ~г

В коллективе колонны есть любители еценк~ 
Вот шофер А. Ф. Лосев.

— Преклонный возраст не мешает мне учаа 
вовать в самодеятельности, — говорит он. С боль 
шим желанием шофер руководит струнным ор 
кестром. „Наш композитор" — так по-дружеаТ( 
называют Александра Федоровича товарищи nL 
работе. ь

Рабочая Надежда Кондратьева и Геннадий 
Козлов— солисты. Их всегда хорош о принимают 
на сцене жители поселка. £

Самодеятельные арт!;а 
ты пока еще выступа̂ , 
вместе с коллектив̂ }, 
Пахомовского клуба. С>д 
выезжали уже с конЩ|

Г1

На волейбольной площадке 
встретились команды: городская 
сборная и Новинок. В игре побе
дили горожане.

Состоялась также товарище
ская встреча футболистов строй
управлений № №  420 и 421. В 
этой игре успех одержали но- 
винковские спортсмены.

Все участники спартакиады, 
занявшие первые и вторые мес
та, зачислены в команду Волго- 
Балта для участия в областной 
спартакиаде. Сегодня в Вологде 
они защищают спортивную честь 
своего коллектива на областной 
спартакиаде.

Как недостаток в проведении 
спартакиады на стройке следует 
отметить то, что из некоторых 
подразделений строительства, в 
частности, из стройуправления 
№ 418, гидромеханизации и мех
колонны № 38 спортсмены не 
приехали для участия в соревно
ваниях. Б. НАЗАРИШ ИН, 

инспектор по физкультуре 
СУ-421.

том в соседние клуя 
Но у них есть возмо|8 
ность создать коллеи 
художественной 
деятельности при свс| 
клубе. И это будет 
лано. Механизаторы 

мечают уже к Д(Вс 
строителя подготови xi 
концерт своими силаи 
Желающих участвовал .< 
художественной сан а  
деятельности найдет! ^
МНОГО. II

Можно и нужно 
дить в клубе тематичео| 
вечера и вечера отд| 
механизаторов, конкур(| 
вечера вопросов и 
тов. В. Александрой
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